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Abstract (en)
A deformable medium-dense material layer (12,12') is applied on each side of a surface element (1). The surface element together with the
deformable layers is inserted between molds (3,4). The pressure is applied on deformable layer (12) of the inserted surface element at a
predetermined temperature by introducing a fluid between deformable layer (12) and mold (3). A cavity (9) is formed in surface element together with
the deformable layers by application of the pressure in conjunction with mold (4). Independent claims are included for the following: (1) device for
processing breakthroughs of surface element; and (2) sound insulation for lining of aircraft engine.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Bearbeiten mindestens eines Flächenelements (1), insbesondere eines Durchbrüche aufweisenden
Flächenelements (1), bei dem an das Flächenelement (1) beidseitig je wenigstens eine Lage (12,12') eines verformbaren, mediumdichten
Materials angelegt wird, das Flächenelement (1) zusammen mit den verformbaren Lagen (12,12') zwischen wenigstens zwei Formwerkzeugteile
(3,4) eingelegt wird und auf mindestens einen Bereich eines Flächenabschnitts des eingelegten Flächenelements (1) bei einer vorgegebenen
Umformtemperatur durch Einleiten eines Mediums zwischen eine der verformbaren Lagen (12) und einem ersten Formwerkzeugteil Druck ausgeübt
wird. Der Druck wirkt unmittelbar gegen die verformbare Lage (12), so dass das Flächenelement (1) aufgrund des erzeugten Druckes zusammen
mit den verformbaren Lagen (12,12') in wenigstens einen benachbarten Hohlraum (9) eines zweiten Formwerkzeugteils (4) hineingeformt wird.
Mit diesem Verfahren ist eine Möglichkeit geschaffen, bisher nicht mittels Gasdruck umformbare Flächenelemente, in komplexe, nämlich räumlich
gekrümmte Geometrien zu formen.
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